

Estoy harto de... la falta de luz en una calle del Pozo de los Palos

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 11 de noviembre de 2015, miércoles.



Una vecina de El Pozo de los Palos se ha dirigido a El Buzón de los Lectores para mostrar su malestar por la falta de luz en su calle, donde también carecen de alcantarillado, servicio de autobús y contenedores modernos.

Según esta vecina, la basura se recoge tres veces a la semana y los contenedores son muy antiguos ya que ni siquiera disponen de pedal. A esto se une el hecho de que el alumbrado en el pueblo falla mucho.

Estoy harto de... la falta de luz en una calle del Pozo de los Palos

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 11 de noviembre de 2015, miércoles.

"Luego dudan de por qué la gente no quiere vivir en el campo, ya que no es tan fácil teniendo niños como yo", explica.

¿Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com